
 
                                                                                                                        

                                                                                                                         Ferrara 7 Maggio 2025 

    

                                                                                 Al Sig. Sindaco 

 

                                                                                      Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 

 

                                                                                All’Assessora Cristina Coletti 

 

 

Oggetto: Richiesta di accesso al verbale di assegnazione dello stabile della Scuola Primaria di 

Villanova all’Associazione Gruppo Trattoristi Ferraresi d’Epoca 

 

 

PREMESSO CHE 

 

Durante la seduta di Consiglio Comunale dello scorso Lunedì 14 aprile 2025 la sottoscritta 

Consigliera Anna Chiappini, a nome del Gruppo Consiliare Partito Democratico,  ha presentato un 

Question Time (PG 62973/25) , in cui si chiedeva all’Assessore di riferimento (Assessora Cristina 

Coletti) quali atti amministrativi avessero autorizzato l’assegnazione dell’edificio della Scuola 

Primaria di Villanova all’Associazione Gruppo Trattoristi Ferraresi d’Epoca, dal momento che non 

risultava esistesse una delibera di Giunta per l’ assegnazione dello stesso all’Associazione 

Trattoristi e che perciò l’attribuzione dell’edificio a detta Associazione sembrava definirsi come 

assegnazione diretta da parte dell’allora assessore Lodi, in assenza dell’Assessora al Patrimonio 

 

 

OSSERVATO CHE 

 

Il Gruppo Consiliare Partito Democratico aveva presentato in data 23/05/2024 un’interpellanza,  

( PG 92258/2024) a firma dei Consiglieri Chiappini e Nanni, in cui si richiedevano  

- le motivazioni della mancata consultazione della comunità di Villanova riguardo all’assegnazione 

degli ambienti della scuola 

- quali atti amministrativi avessero autorizzato l’assegnazione dell’edificio della Scuola Primaria di 

Villanova all’Associazione Gruppo Trattoristi Ferraresi d’Epoca, dal momento che la Giunta non 

risultava aver  provveduto ad approvare una Delibera 

 

A detta interpellanza, nonostante sollecitazioni, non è mai stata data risposta da parte 

dell’Amministrazione 

 

CONSIDERATO CHE 

 

In risposta a tale quesito, nella seduta di Consiglio del 14 Aprile 2025, l’assessora Coletti ha 

affermato che non esiste alcuna delibera relativa all’assegnazione e che l’allora assessore Lodi ha 
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consegnato le chiavi dello stabile all’Associazione Trattoristi tramite “formale verbale”, redatto il 

22 Maggio 2025 

 

 

SI CHIEDE ALL’ASSESSORA COLETTI 

 

Di visionare il verbale di cui sopra, secondo quanto disposto dall’art. 43, D.Lgs  n. 267/2000 del 

TUEL 

 

                                                                                 La Consigliera Gruppo Consiliare PD 

 

 

                                                                                           Anna Chiappini       

 

 

 

 


